

Cae líder del cártel del Golfo

■ Bloqueos y enfrentamientos en Reynosa, tras la captura del capo, dejan tres muertos

El Sol de Tampico

REYNOSA, Tamps. (OEM-Informex).- Un viernes violento vivieron los habitantes de esta ciudad fronteriza después de que fuerzas federales capturaron al peligroso líder del cártel del Golfo de esta plaza, José Hugo Rodríguez Sánchez "El Gafe", lo que provocó que las autoridades de migración de Estados Unidos cerraran los dos puentes internacionales Anzalduas y Pharr, como medida preventiva, ya que hubo enfrentamientos armados, vehículos y autobuses incendiados, calles bloqueadas, lo que dejó un saldo de tres civiles armados muertos.

Los hechos violentos iniciaron a las 14:30 horas, cuando elementos del Ejército Mexicano detuvieron a José Hugo Rodríguez Sánchez a quien le decomisaron 12 armas largas, 40 cargadores para fusil AK47, dos camionetas, granadas y equipo táctico.

Los integrantes de la banda criminal trataron de impedir que las fuerzas federales se llevarán a "El

Gafe" a la Ciudad de México, por lo que rápidamente empezaron a incendiar unidades motrices, entre ellas las del transporte público, automóviles de carga y particulares, los atravesaron en las principales avenidas especialmente las que conducen al aeropuerto y evitar que el convoy de las fuerzas federales cumplieran su objetivo de trasladar al detenido.



Fecha 18.04.2015	Sección República	Página 1-5
---------------------	----------------------	---------------



FOTOS: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX

HUBO ENFRENTAMIENTOS armados, y vehículos y autobuses incendiados para impedir que "El Gafe" fuera trasladado a la Ciudad de México.

Las imágenes se difundieron en las redes sociales

Eso alertó a los reynosenses, especialmente cuando rápidamente se empezó a difundir en las redes sociales imágenes de unidades siniestradas en la carretera Reynosa-Monterrey, los bulevares Morelos, Cumbres, Hidalgo y la carretera Ribereña.

Las autoridades de Estados Unidos, al ver los hechos violentos, ordenaron el cierre de dos puentes internacionales, en pre-

visión de que los incidentes violentos afectaran la tranquilidad de la población del sur de Texas.

Posteriormente la violencia se recrudeció en las colonias Aztlán y Villahermosa, así como en sectores ubicados en las inmediaciones de la carretera Ribereña.

Los detenidos fueron trasladados a la Ciudad de México y será el Gabinete de Seguridad del Gobierno de la República quien seguirá informando sobre la situación jurídica de estas personas.